

REUNION MENSUELLE DU VENDREDI 2 DECEMBRE 2022

Malgré quelques petites difficultés d'éclairage, pas d'électricité dans le labo, la réunion a eu lieu d'abord avec des lampes torche puis normalement après intervention du technicien de la Mairie.

Membres présents :

- BRUN Julien
- CHASSERIAUD Eric
- GARAUD Gysmonde
- GRANSAGNE Bernard
- HATTENBERGER Florian
- HAVEL Alexandre
- JOULIN Francis
- JOUBERT Charlotte
- LETURCK Pattrick
- NOJAC Pascal
- PENNETIER Brigitte
- QUELLARD Jean-Paul
- RAT Jean-Louis
- RAULT Claudine
- REBOURS Frédéric
- ROUCHAUD Virginie
- ROUMEGAS Jean-Claude
- RUDELLE Claude
- SARRAZIN Jacques
- VIGILAND Marie-Hélène
- VIGNAUD Jean-François

Membres excusés:

- BABIN Christophe
- DUMAS André
- MEUNIER Alain
- MEUNIER Geneviève
- MILLET Hervé

ORDRE DU JOUR

- Expositions
- Subventions Finances
- Points divers

Francis démarre la réunion par une information concernant le décès de l'épouse d'un ancien membre de notre club, Claude GALAUP, Francis avait envoyé un petit mot de condoléances et nous lit la réponse de Claude GALAUP, très touché par l'attention.

EXPOSITIONS

Francis aborde ensuite le point concernant les différentes expositions passées et à venir. Il s'est rendu à 3 expositions :

- TARGÉ qui a eu lieu les 12 et 13 novembre. Francis nous parle d'une belle exposition dans une très jolie salle.
- BERUGES les 26 et 27 novembre 2022
- **CIVRAY** du 21 au 27 novembre dernier. Francis s'y est rendu malgré la distance importante. Il a représenté le club dont quelques membres viennent à chaque fois voir nos expos.

Une autre exposition reste à venir à **VOUNEUIL S/S BIARD** les 9, 10 et 11 décembre. Il s'agit de l'exposition Aladin. Le vernissage se déroulera le samedi 10 à 11h00. Vous trouverez ci-joint l'affiche.

En ce qui concerne notre propre exposition « dyptyque » prévue traditionnellement au Crédit Agricole des Couronneries en novembre, l'utilisation par notre ami Jacques pour son exposition peinture, de toutes les grilles de présentation de la commune, nous oblige à reporter notre exposition. Celle-ci aura lieu du 14 décembre prochain au 31 janvier 2023. L'installation des photos se fera le Mercredi 14 entre 13h00 et 14h00 (heure de fermeture pause-déjeuner). Actuellement 5 personnes se sont portées volontaires : Francis, Jean-Paul, Charlotte, Patrick et Jacques. Nous devons nous retrouver devant le C.A. à 12h45. Covoiturage possible à partir de Montamisé. Départ place de la Mairie à 12h30.

Francis va se renseigner auprès du Directeur, Monsieau BEAUJANEAU pour savoir si un vernissage aura lieu, ce qui est le cas habituellement. Il serait souhaitable que le club soit bien représenté. Merci d'essayer de vous libérer si besoin.

SUBVENTIONS - FINANCES

Francis nous informe qu'il va, dans les semaines à venir, demander une subvention au Crédit Agricole. Il fera également une demande au Département. Le besoin d'une petite aide pour le fonctionnement du club pourrait justifier notre demande.

Notre nouveau trésorier, Jean-Paul, s'est rendu au Crédit Agricole récemment avec Francis afin de signer tous les documents permettant la mise à jour des utilisateurs des comptes. Il nous informe que très récemment, des difficultés sont apparues en ce qui concerne la connexion au compte. L'accès en a été bloqué. Une personne aurait essayé de se connecter avec notre login et notre mot de passe. Résultat : au bout de 3 essais, tout s'est bloqué. Après contact avec le C.A tout est rentré dansl'ordre. Jean-Paul va surveilleur très régulièrement les comptes.

POINTS DIVERS

- 1. Sortie by night. Finalement, devant l'incertitude des illuminations de Noël (économie d'énergie oblige) il a été décidé de continuer la tradition au centre ville de Poitiers.
 Le rendez-vous est pris pour le Samedi 17 décembre à 18h00 Place de l'Hôtel de Ville pour 2h00 de photos puis de nouveau RV au même endroit pour nous diriger vers le Restaurant « Le vingélique » pour un moment de convivialité autour d'un bon repas. Francis fait un premier point pour savoir qui serait intéressé par la sortie ... le repas... ou les 2. Il doit assez rapidement réserver.
- 2. Choix de l'invité d'honneur pour les journées photographiques. Lors de la dernière réunion de bureau, nous avions avancé, sur les conseils de Charlie DELISLE, le choix d'un artiste. Il s'agit de Tristan BESSIERE, qui demeure à Buxerolles et qui fait de très belles photos sur les thèmes suivants notamment : photographies de rue en noir et blanc, graphisme...
 Aucun autre artiste n'étant avancé, le choix du bureau pour Tristan BESSIERE est confirmé. Il faudra bien sûr prendre contact ave lui pour savoir s'il est disponible lors de nos journées photographiques et il faudra également choisir un thème avec lui entre ceux énoncés ci-dessus.
- 3. Le bureau aborde ensuite le projet de la commune pour 2023-2024 « Terre de jeux » organisé pour les JO de 2024. Un certain nombre d'associations adhèrent à ce projet sous différentes formes en fonction de leur spécificité.
 Le club du 3^{ème} œil propose d'y participer également. Nous pourrions faire des photos sur le thème du sport pratiqué dans les diverses associations sportives de Montamisé. Il reste entendu que les adhérents du club font les photos, s'ils le souhaitent bien sûr, mais qu'il reste de la responsabilité de la Mairie de :
 - Gérer avec les clubs sportifs le droit à l'image en obtenant les autorisations ;
 - > Prendre en charge le coût des photos servant à ce projet.

Les membres du bureau donnent leur accord à l'unanimité pour cette participation. Avant toute chose, Francis va solliciter une entrevue avec Madame le Maire afin de l'informer de notre proposition et bien mettre en évidene l'implication des différentes parties.

4. Un point avait été abordé avant les confinements et le sujet était resté au placard. Il vient d'être remis à l'ordre du jour du fait de la multiplication des déplacements de certains membres du club.

Il s'agit d'octroyer une indemnisation aux formateurs des ateliers qui effectuent un certain nombre de kilomètres toutes les semaines, et aussi à ceux qui représentent le club lors d'expositions assez éloignées.

- Le nombre d'adhérents intéressés par les ateliers obligent les formateurs à faire des groupes et donc plusieurs séances, d'où déplacements multiples et dépense de carburant de plus en plus importante.
- Aller à des expositions telles que celle de CIVRAY a aussi un coût pour celui qui s'y rend.

Le sujet est lancé. Il faudra bien sûr étudier la forme de l'indemnisation, son montant en fonction des possibilités financières du club, le nombre de kilomètres minimum ouvrant droit à cette indemnisation.

Jean-Paul va recueillir les dates et le nombre de kilomètres effectués par les intéressés, depuis le début de l'année (septembre) et faire au terme d'un trimestre d'interventions, une simulation du coût selon des critères qu'il nous faudra déterminer lors d'une prochaine réunion de bureau.

En l'absence d'autres points divers, nous passons à la projection des photos. Puis nous terminons la soirée autour d'un pot pour mettre à l'honneur notre ami Claude qui vient de quitter le bureau après plus de 4 décennies de travail. Un petit présent lui est offert à cette occasion. Merci Claude.